
Protokoll der Monatsversammlung vom 06.11.2013 
 
Wolfgang Feix  eröffnet die Monatsversammlung an der 25 Mitglieder teilnehmen um 20.00 Uhr  
 
Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte: 

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat  Okt 2013 
2. Mitgliederbewegungen 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Berichte der Funktionäre 
5. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 1 
 

Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird  mit einer Änderungen angenommen. 
 
 

Zu Punkt 2  
Marion Jurczek kündigt ihre passive Mitgliedschaft. 
Horst Matthes möchte von Aktiv auf Passiv und Brigitte Labinsky von Passiv auf Aktiv wechseln 
Allen Anträgen wird  stattgegeben 
 
Zu Punkt 3 
 
Wolfgang Feix berichtet dass die Ermittlungen aufgrund des Einbruchs eingestellt wurden. 
Am 18.10.2013 war er zur Einweihung des neu errichteten  Jugendraumes im Vereinsgebäude des 
LKV 
Er erwähnt kurz die Grogregatta an der 19 Segler teilgenommen haben, wie Erich Giera bestätigt. 
Er geht ebenfalls kurz auf das Einlagern, dass wie immer an zwei Tagen stattgefunden hat, ein. 
Hier bestätigt Klaus Voigt, dass man dieses auf diese Weise so fortführen wird, da es sich einfach 
bewährt hat. 
Jochen Roering fordert die Strom- und Wasserstände und die dazugehörenden Abrechnungen des 
Schanzenbergs für die Erstellung des Jahresabschlusses an. 
Thomas Brügger berichtet über ein Treffen bzgl. der Gebührenanhebung der Seebenutzung. 
Man  hat sich geeinigt, allerdings muss die neue Gebührenordnung noch durch den Kreistag 
genehmigt werden. 
Neue  Gebührensätze sind: jährlich 110,-- € ./. 20% Rabatt für Vereine und dieses auf 10 Jahre 
festgelegt. 
Das hat zur Folge, dass alle Bootsbesitzer  einen neuen Antrag stellen müssen. 
T. Brügger wird ihn ins Netzt stellen und ebenfalls Kopien zur nächsten Versammlung mitbringen. 
Des Weiteren berichtet er von einer Begehung  mit Herrn Naths am Schanzenberg bzgl. einiger 
Problembäume. 
Demnächst werden dann die Protokolle über die homepage einzusehen sein. Die Änderung des 
Einloggens mit Passwort wird vorbereitet. 
Zwischenzeitlich ist  Herr Watermann erschienen. Herr Watermann stellt den Antrag auf Gastlieger 
am Schanzenberg mit Boot für ein Jahr. 
Er stellt sich vor und dem Antrag wird stattgegeben. 
Herr Watermann berichtet noch kurz über die Wasserqualität am Schanzenberg. 
 
 
Zu Punkt 4  
 
Holger Thomsen berichtet über die letzte SBO  am 13.09.2013 und der Abschlussveranstaltung. 
Selbige hatte eine sehr gute Resonanz. 
Auch er geht nochmals kurz auf die Grogregatta am 02.11.2013 ein. 
Am 07.12.2013 findet die Eisarschregatta im LYC statt.  
 
Bootshauswarte:  
Klaus Voigt berichet über das Einlagern, dass außer eines kleinen Zwischenfalles eines Einsatzes  
von Rettungskräften, die Tobias Brügger nach einem Sturz mit in die Notaufnahme genommen haben, 
alles gut verlief. 
 



 
Schanzenbergobleute:  Thomas Wigger berichtet über den AD und das Einlagen am Schanzenberg. 
Die Beteiligung belief sich auf ca 55 Kameradinnen und Kameraden. 
Er weißt die Schanzenberger darauf hin, dass diejenigen, deren Grundstücke an einem Graben 
liegen, ihre Gräben säubern sollen. 
Es wird auch in diesem Jahr wieder eine Baumaktion geben, Anmeldung per mail. 
Parkplatzsperrung wie in jedem Jahr. 
Die Absperrhähne für Wasser sollen geschlossen werden. 
  
Vergnügungsausschuss: keine Meldung 
 
Jugend:  ebenfalls keine Meldung 
 
Umwelt:  Thomas Brügger berichtet vom zwei Treffen mit der Politik bzgl. der Wakenitzverkrautung 
 Die Politik sucht weiterhin nach einer Lösung. 
                
 
Zu Punkt 5 
 
Keine Meldung 
 
Am 13.11.2013 um 18.00 Uhr erweiterte Vorstandssitzung 
 
Ende der Versammlung 21.03 Uhr. 
 
 
Nächste Versammlung am 04.12.2013 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________                          ____________________________ 
1. Vorsitzender                                                        Schriftführerin 
 

 
 
 


